

Vattenfall

Prosumer-App gestartet

[29.11.2024] Mit einer neuen Energiemanagement-App bietet Vattenfall Stadtwerken und Energieversorgern jetzt eine digitale Lösung zur Optimierung von Energieflüssen.

[Vattenfall](#) hat jetzt eine Energiemanagement-App vorgestellt, die als White-Label-Lösung speziell für Stadtwerke und Energieversorger entwickelt wurde. Wie der Energieversorger mitteilt, ermöglicht es die so genannte Prosumer-App Endkunden, ihre Energieflüsse wie PV-Anlagen, Batteriespeicher, Wallboxen und Wärmepumpen zu überwachen und zu steuern. Ziel ist es, den Eigenverbrauch zu optimieren und Kosten durch eine intelligente Nutzung dynamischer Stromtarife zu senken.

„Kunden möchten heute nicht nur passiv Strom verbrauchen, sondern den eigenen Energieverbrauch flexibel steuern und an ein schwankendes Stromangebot mit wechselnden Preisen anpassen – auch, um Kosten zu sparen“, erklärt Markus Reinhardt, Leiter der dezentralen Energielösungen bei Vattenfall. Die App bietet laut Vattenfall eine benutzerfreundliche Oberfläche, die es den Nutzern ermöglicht, die Wirtschaftlichkeit ihrer Anlagen selbstbestimmt zu verbessern. Dabei werden auch externe Faktoren wie Wetterdaten und das individuelle Nutzerverhalten berücksichtigt.

Stadtwerke können die App im eigenen Design und Namen anbieten. „Der Energieversorger wird dadurch zum Ermöglicher, der seinen Kunden hilft, ihren Energieverbrauch autark und nachhaltig zu gestalten“, sagt Pascal Richter, Leiter der Energiewende-Plattformen bei Vattenfall. Die Lösung ermögliche zudem eine intensivere Kundenbindung, indem sie den Versorgern neue Geschäftsmodelle und Kommunikationsmöglichkeiten eröffnet.

Die Prosumer-App erhielt kürzlich den Digital Innovation Pitch Award 2024, eine Auszeichnung des Digitalisierungsgipfels der [Energieforen Leipzig](#). Fachjury und Publikum lobten die App als zukunftsweisendes Werkzeug für die Energiewirtschaft.

(th)

Stichwörter: Informationstechnik, Vattenfall, App, Energiemanagement